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I lavori hanno inizio alle ore 14,20.

Si svolge dapprima un dibattito sui lavori della Commissione. Viene
quindi acquisita la testimonianza del dottor Umberto D'Addosio,
amministratore delegato della BNL. Si apre quindi nuovamente la
discussione sui lavori della Commissione.

La Commissione decide di tenere riservati i resoconti del dibattito
svoltosi fino a quel momento.

Sui lavori della Commissione (seguito)

(Viene quindi nuovamente introdotto in Aula il dottor D'Addosio).

PRESIDENTE. Ho preso coscienza della necessità che lei riflettesse
sull'intera vicenda. Ieri abbiamo pregato i suoi colleghi di mantenersi
disponibili per un approfondimento, per un'integrale ricostruL:Íone
dell'accaduto sulla scorta delle nuove posizioni. Lei è il più anziano dei
tre amministratori, lei conclude questa fase; quindi a lei per tutti vorrei
indirizzare l'invito della Commissione. Dovete rivedere l'intera materia,
riflettere su tutta la ricostruzione, avvertendo il carattere costruttivo del
nostro lavoro.

Ci rivedremo, senza aprire conflitti che in realtà sono inesistenti.
Noi procediamo per accertare come si sono effettivamente svolti i fatti,
quali sistemi di controllo non hanno funzionato, quali operatori
possono aver tratto beneficio dalla situazione. Su questo vogliamo porre
le basi di una conoscenza dell'accaduto, che ci consenta di realizzare
una politica legislativa che tuteli i paesi e le banche, fra le quali la stessa
BNL che appartiene a tutti noi.

In questo spirito le rinnovo la preghiera di rivedere l'intera materia.
Dopo un attento riesame, anche sulla base di tutto quanto è stato
acquisito, dovrà dar atto alla Commissione di agire nello spirito da me
richiamato e che ci ha consentito di raggiungere alcune tappe. Bisogna
ora andare oltre queste tappe tutti insieme, Parlamento e BNL. Questa è
la preghiera che le rivolge la Commissione per un approfondimento,
una riflessione, una ricostruzione integrale nei limiti del possibile.

D'ADDOSIO. Io rinnoverò questo vostro invito ai miei colleghi, e
tutti insieme cercheremo di fare un discorso unico e coerente.
Dobbiamo evitare le frammentazioni; probabilmente sono giunte alla
Commissione alcune ricostruzioni parziali, che, in quanto tali, non
hanno consentito di avere una visione globale dell'accaduto.

ACQUARONE. Sarebbe forse opportuno avvertire tutti e tre gli
amministratori che possono presentare una memoria integrativa scritta
e documentata.
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D'ADDOSIO. Questo è implicito nell'invito del Presidente. Probabil~
mente, poichè dovremo presentare una memoria riepilogativa e più
esaustiva, non potremo essere sintetici. In questo senso approfitteremo
della pausa offertaci dal mese di agosto.

GERaSA. Anche dal colloquio con il dottor Gallo è emerso che egli
non aveva immaginato che fosse opportuno compiere un'analisi
approfondita della documentazione. Vi invitiamo invece ad agire in tal
senso.

FORTE. In questa Commissione abbiamo il Presidente che si
definisce un modesto avvocato di provincia, un illustre giurista che si
definisce un modesto avvocato di Ventimiglia. In base alle nostre
professionalità ed in base al lavoro che svolgiamo abbiamo acquisito un
grado di tecnicismo molto elevato. Lei perciò deve parlare quèl
linguaggio. A volte (con maggiore o minore buona fede) può accadere
che alcuni soggetti usino un linguaggio non tecnico: ad alcuni forse
sembrerà di esprimersi più chiaramente.

Dobbiamo evitare questo rischio. Lei deve essere il più possibile
preciso in senso tecnico, usando anche le espressioni più complesse.
Diversamente la Commissione avrebbe la sensazione che non si sta ri~
spandendo.

RIVA. Al di là della differenza esistente tra linguaggio tecnico e
normale, bisogna agire con spirito di disponibilità, senza sottilizzare se,
ad esempio, in una domanda si parla di lettera o di rapporto.

D'ADDOSIO. Noi amministratori delegati della BNL ci comportere~
ma certamente nel modo raccomandato dalla Commissione.

I lavori terminano alle ore 16,40.
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